

agricultura

PRADO. L.G

LOS PRODUCTORES E INDUSTRIALES PACTAN PRECIOS QUE CUBRAN COSTES DE PRODUCCIÓN

Las uvas del acuerdo

Todas las organizaciones agrarias que representan los intereses de los productores de uva (Asaja, Upa, Coag-Iniciativa Rural y Cooperativas Agrarias de Castilla-La Mancha) se han unido con una sola voz y han logrado alcanzar un acuerdo, que han calificado de histórico, con los representantes de los industriales del vino. Se fijan unos precios de referencia para la uva que, como mínimo, cubrirán los costes de producción.



Una imagen poco frecuente, la de los responsables de todas las organizaciones agrarias de la región unidos. De izda. a dcha.: Julián Morcillo, secretario general de UPA; Ángel Villafranca, presidente de Cooperativas Agrarias; Fernando Villena, presidente de Asaja, y Alfonso Marín, secretario regional de COAG-IR.



No son precios para tirar cohetes, pero son aceptables", decía, en referencia a las cotizaciones fijadas para la uva, el presidente de Asaja Castilla-La Mancha, Fernando Villena.

Aunque la Ley de la Competencia no permite llegar a pactos en precios, el sector vitivinícola de Castilla-La Mancha ha alcanzado esta semana lo que ha

calificado como "acuerdo histórico", fijando unos precios de referencia mínimos para la uva, que al menos cubran los costes de producción de los viticultores, establecidos en 0'014 euros/hectógrado para las uvas blancas y 0'016 euros/hectógrado para las uvas tintas.

Productores e industriales de la región han aceptado estos precios,

lo que ha llevado la tranquilidad a la campaña de vendimia (paralizada en Valdepeñas hasta que no se resolviera el conflicto) y ha sentado las bases para un entendimiento posterior en materia de mosto y de alcohol para uso de boca.

"Más importante que los objetivos de precios es que hayamos sido capaces de entendernos con la industria y de estar unidos", resaltaba Villena. Este mismo aspecto de la unidad entre los representantes de los